



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Dihantam Banjir, Jembatan Korong Pinang Pauhkamba Ambruk

PDG. PARIAMAN, METRO

Musibah banjir yang melanda sebagian besar daerah Kabupaten Padangpariaman sepanjang Kamis malam yang lalu tak ayal telah memprakerandakan sejumlah fasilitas umum dan infrastruktur penting lainnya yang ada di daerah ini.

Salah satunya terlihat dari ambruknya jembatan Kampuang Pinang, Nagari Pauh Kamba, Kecamatan Nan Sabaris yang selama ini merupakan penunjang transportasi penting bagi masyarakat di daerah itu.

Persoalan tersebut diakui Walinagari Pauhkamba, M Nur, kemarin menyebutkan, ambruknya fasilitas jembatan di kawasan Jorong Pinang terjadi akibat hantaman banjir bandang yang melanda kawasan itu, sepanjang Kamis malam lalu.

Dimana selain mengakibatkan ambruknya fasilitas jembatan banjir juga menggenangi sejumlah korong di Nagari Pauh Kamba, di samping merendam puluhan rumah penduduk.

"Bahkan beberapa warga saat banjir terjadi sempat dievakuasi, meski menggunakan alat seadanya. Namun demikian banjir yang terjadi tidak sampai menimbulkan kerugian jatuhnya korban jiwa," kata M Nur, kemarin.

Katanya, hanya saja bebrer fasilitas umum termasuk jembatan yang ada di Korong Pinang itu memang mengalami kersu-



JEMBATAN AMBRUK— Kondisi jembatan Korong Pinang, Pauh Kamba, Kecamatan Nan Sabaris, Kabupaten Padangpariaman, ambruk akibat banjir pada Kamis (7/3) lalu. Hingga kini kondisi jembatan belum bisa dilalui.

kan serius, makanya ia tentu berharap kondisi ini bisa menjadi perhatian khusus dari pihak terkait di lingkungan Pemerintah Kabupaten Padangpariaman.

"Sehingga dengan begitu diharapkan arus transportasi melewati jembatan itu bisa kembali lancar seperti di harapkan," ujarnya.

Pihaknya juga berharap kiranya warga terdamp-

ak banjir yang ada di Nagari Pauh Kamba, juga bisa menerima bantuan sekadarnya, tentunya sesuai dengan apa yang mereka butuhkan sebagai korban banjir.

"Untuk hal itu kita bahkan telah berkoordinasi dengan jajaran Dinas Sosial Pemkab Padangpariaman, dengan harapan mereka nantinya bisa turun tangan memberikan bantuan bagi warga kami yang

terdampak banjir tersebut," terangnya.

Terpisah, Camat Nan Sabaris, Alkhaufa juga mengakui ambruknya fasilitas jembatan permanen yang terdapat di Korong Pinang, Nagari Pauhkamba tidak menampik jika jembatan itu sangat vital artinya dalam menunjang perhubungan atau transportasi masyarakat di sekitar daerah itu.

"Sejauh ini berbagai

kerusakan akibat dampak banjir yang terjadi beberapa waktu lalu, termasuk kerusakan jembatan di Korong Pinang tersebut sudah kita laporkan kepada pihak terkait, semoga saja ke depan jembatan itu bisa kembali diperbaiki, tentunya segala sesuatunya mesti disesuaikan dengan ketersediaan anggaran yang ada di APBD," tambahnya mengakhiri (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Kamis 21 Maret 2024



SERAHKAN BANTUAN REHAB RUMAH— Pimpinan Bank Nagari Cabang Lubuk Alung Zulfahmi serahkan bantuan untuk perbaikan rehab rumah warga.

CSR Bank Nagari Bedah RTLH

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan pasca musibah banjir baru baru ini sinergitas antara Pemerintah Kabupaten Padangpariaman dengan Bank Nagari terus terjalin dengan baik.

"Hal ini dibuktikan di tengah bulan suci Ramadhan ini, Bank Nagari berikan Corporate Social Responsibility (CSR) bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) untuk warga Padangpariaman khususnya masyarakat Nagari Limau Puntur dan Mesjid Raya Balah Air Nagari Balah Air Kecamatan VII Koto Sungai Sarik," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin.

Dia atas nama Pemerintah Kabupaten Padangpariaman sangat mengapresiasi CSR yang dipersembahkan oleh Bank Nagari, serta ucapan terimakasih kepada Bank Nagari atas kerja sama dan kontribusinya dalam upaya pengentasan kemiskinan.

"Adanya bantuan CSR ini menunjukkan bahwa dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Pemerintah Kabupaten Padangpariaman tidak hanya tergantung pada APBD semata, namun juga menggardeng dunia usaha. Sinergitas yang diupayakan tersebut diharapkan sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan secara teknis memenuhi kriteria yang diharapkan dari berbagai aspek," ungkap.

Sementara itu, Pimpinan Bank Nagari Cabang Lubuk Alung Zulfahmi mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Bank Nagari terhadap masyarakat Padang Pariaman. Lebih lanjut ia menambahkan, kegiatan sosial ini juga akan ditingkatkan pada tahun mendatang.

"Insya Allah tahun depan akan lebih banyak penerima yang berhak mendapat CSR ini," ujarnya.

CSR tersebut diberikan kepada salah satu warga nagari Limau puruk Kecamatan V koto Timur dan Mesjid Raya Balah Air Nagari Balah air.

Diketahui, bantuan program kemanusiaan Baznas Sumbar untuk rehab RTLH bernilai Rp25.000.000,00, sementara itu Bank Nagari turut menyumbang sebesar Rp2.500.000,-.

Sedangkan CSR yang disalurkan untuk Mesjid Raya Balah Air Nagari Balah air bernilai Rp5.000.000,00,-. Dana tersebut disalurkan dalam rangkaian kegiatan safari ramadhan 1445 H/2024 M Pemerintah Provinsi Sumatera Barat yang dipimpin langsung oleh Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldy. (f2)



SINGGALANG

Kamis 21 Maret 2024

Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Buka Pesantren Ramadhan Pd. Pariaman

Padang Pariaman, Singgalang

Atas nama Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Anwar membuka Pesantren Ramadhan Kabupaten Padang Pariaman. Kegiatan dilaksanakan kerjasama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Padang Pariaman dan Kankemenag Padang Pariaman, Senin (18/3). Kegiatan tersebut dipusatkan di MTsN 1 Padang Pariaman di Masjid Al Huda Tarok Kepala Hilalang.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Padang Pariaman, Anwar memberikan apresiasi dan terima kasih kepada Kankemenag Padang Pariaman yang telah bekerjasama dengan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Padang Pariaman melaksanakan pendidikan Pesantren Ramadhan Padang Pariaman 1445 H.

Pendidikan Pesantren Ramadhan diikuti 65 ribu siswa SD/MI dan SMP/MTs se-Kabupaten Padang Pariaman, Senin sampai Kamis. Tempat pelaksanaan pembukaan pendidikan Pesantren Ramadhan tersebut di MTsN 1 Padang Pariaman di Masjid Al Huda Tarok Kepala Hilalang, Senin (18/3). Tempat penutupan pesantren tersebut dipusatkan di SMP Negeri 1 Enam Lingkung Kamis (21/3).

Terus, tempat pelaksanaan proses kegiatan belajar mengajar pendidikan Pesantren Ramadhan terletak dalam kesopankatan Kepala SD/MI dan Ke-



BERSAMA - Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Padang Pariaman Anwar, Kankemenag Padang Pariaman H. Syafrizal dan Kepala SKPD jajaran Pemkab Padang Pariaman foto bersama dengan Kepala MTsN 1 Padang Pariaman Jusma Yanti dan peserta didik Pesantren Ramadhan SD/MI/SMP/MTs Padang Pariaman, di Masjid Al Huda Tarok Kepala Hilalang, Senin (18/3). (awal pilang)

pala SMP/MTs se-Kabupaten Padang Pariaman. "Bisa dilaksanakan di rumah ibadah terdekat dan bisa dilaksanakan di sekolah dan di madrasah masing-masing.

Peserta didik Pesantren Ramadhan tingkat pendidikan SD/MI diikuti murid kelas IV, kelas V dan kelas VI. Tingkat pendidikan SMP/MTs diikuti siswa kelas VII, siswa kelas VIII dan siswa kelas IX.

Pendidikan Pesantren Ramadhan bertemakan "Iman Kokohkan Ibadah Rutinkan Akhlak Mullikan" bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai ilmu agama kepada siswa SD/MI/SMP/MTs dimaksudkan untuk mewujutkan visi Kabupaten Padang Pariaman Berjaya

(Unggul Berkelanjutan, Religius, Sejahtera dan Berbudaya). Supaya bisa siswa-siswi serius mengikuti pendidikan berkualitas untuk meraih nilai prestasi berimbang. Artinya, nilai prestasi pendidikan nasional diraih siswa seimbang dengan nilai prestasi pendidikan keagamaan.

Dia meminta siswa-siswi SD/MI dan siswa-siswi SMP/MTs memblaskan Gerakan Seribu Siswa Penghafal Quran (Gebu Sipapa), Gerakan Praktek Ibadah Setiap Hari (Gerakan Sis pintar) dan Siswa Beribadah Setiap Hari (Siborseri). Kegiatan tersebut ditaksudkan untuk menjadikan siswa-siswi menjadi generasi cerdas profesional islami. Kepala Bagian

Kesra kantor Bupati Padang Pariaman Mirwan Karni mengatakan, pendidikan Pesantren Ramadhan disamping membekali siswa dengan ilmu dan teori ilmu agama, siswa tersebut diharuskan mempraktekan dan mengamalkan ajaran ilmu agama diberikan guru pembinanya setiap hari.

Kankemenag Padang Pariaman, H. Syafrizal mengatakan, pendidikan pesantren Ramadhan membentuk karakter peserta didik berakhlak disiplin sesuai dengan ajaran ilmu agama. Menjauhkan siswa dari bahaya kenakalan remaja, yakni mengusumsi nakorba, tawuran, judi dan bahaya Geng motor.

Kepala MTsN 1 Padang Pariaman, Jusma Yanti menyebutkan, keluarga besar MTsN 1 Padang Pariaman memberikan apresiasi dan terima kasih kepada Pemkab Padang Pariaman yang telah mempercayakan MTsN 1 Padang Pariaman menjadi tuan rumah pelaksanaan Pesantren Ramadhan Kabupaten Padang Pariaman di sekolahnya.

Kehadiran Kepala SKPD dalam lingkungan Pemkab Padang Pariaman di MTsN 1 Padang Pariaman menjadi motivasi siswanya untuk menggiatkan mereka rajin belajar dan mendorong semangat guru/pegawai lebih aktif melaksanakan tugas dan tanggung jawab diamanahkan pemerintah kepadanya. (502)



DISEBABKAN EKONOMI DAN KELUARGA

Disdik Padang Pariaman Ajak Anak Putus Sekolah Kembali Belajar

PADANG PARIAMAN, HALUAN — Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Padang Pariaman mencatat, ada sedikit kenaikan jumlah peserta didik putus tingkat sekolah dasar.

"Sebanyak 284 siswa Sekolah Dasar (SD) di Padang Pariaman, putus sekolah tahun 2023, hal ini sedikit naik; dibandingkan dengan tahun 2022 yang hanya 254 siswa," ujar Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Padang Pariaman, Des. Amrur, M.Si.

Ia menyebutkan, daerah kecamatan yang paling tinggi anak putus sekolah adalah Sungai Geringgeng yakni, 58 siswa dan Kecamatan Nan Sabaris tidak ada anak yang putus sekolah.

Sementara itu, jumlah peserta didik putus tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP) terus ada penurunan tahun 2023 ini.

"Siswa putus sekolah tingkat SMP mencapai 247, hal ini

ada penurunan dari tahun 2022 yakni 328 siswa," ujarnya.

Ia menjelaskan, para pelajar SD dan SMP di Padang Pariaman yang mengalami putus sekolah memiliki beberapa faktor yang menjadi penyebabnya.

"Sebagian besar alasan putus sekolah diantaranya adalah kehilangan salah satu orang tua dan kondisi ekonomi yang tidak memadai," ungkapnya.

Sementara itu, Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Ulul Albuh yang beralamat di Nagari Sungai Buluh Barat Kecamatan Batang Anai, Kabupaten Padang Pariaman, Surbar, mengajak anak yang putus sekolah agar kembali belajar di daerah itu.

Hal itu disampaikan oleh

pendiri Yayasan Ulul Albuh Putra Bangsa, Bei Dessy Tri Aji, kepada Kepala Haluan, Batang Anai, Rabu (20/3).

"Kami mengajak seluruh anak putus sekolah untuk kembali belajar hingga tamat dan mendapatkan ijazah sesuai tingkat pendidikan masing-masing," ujar Bei Dessy Tri Aji, pria yang akrab dipanggil Aji ini.

Menurut dia, pemerintah saat ini telah mempermudah pendidikan bagi anak yang putus sekolah melalui program PKBM, yang proses belajar mengajaranya dilaksanakan maksimal dua kali dalam satu minggu.

Program Gratis bagi Usia 21 Tahun ke Bawah

Dia menjelaskan, pada PKBM Ulul Albuh memiliki tiga program paket yaitu Paket A yang setara dengan Sekolah Dasar (SD), Paket B setara dengan SMP, dan terakhir



PEMBUKAAN PKBM Ulul Albuh Putra Bangsa oleh Dinas Pendidikan beberapa waktu lalu.

Paket C setara dengan Sekolah Menengah Atas (SMA), serta program plus keterampilan.

Lanjut Aji, selama mengikuti program siswa tidak dibebani biaya atau gratis artinya biaya yang dikeluarkan telah ditanggung oleh pe-

merintah.

Namun, hal ini berlaku untuk pelajar berusia 21 tahun ke bawah, sedangkan pelajar yang telah berusia 22 tahun ke atas tidak ditanggung oleh pemerintah, artinya biaya yang dikeluarkan ditanggung sendiri

oleh calon siswa.

"Para calon siswa berusia 22 tahun ke atas yang ingin mengikuti program pada yayasan kami, tidak perlu khawatir, karena biaya yang dikeluarkan sangat terjangkau, jelas dia. (h/ahr)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Kamis 21 Maret 2024

IKUT TSR BERSAMA GUBERNUR KI Sumbar Sedekahkan 20 Alquran untuk Masjid Raya Lubuk Pandan

Parit Malintang, Khazanah — Tim 1 Safari Ramadhan Pemprov Sumbar yang dipimpin Gubernur Sumbar Mahyeldi melakukan kunjungan ke Masjid Raya Lubuk Pandan, Padang Pariaman, Selasa malam (19/3).

Selain Gubernur, Tim 1 Safari Ramadhan Pemprov Sumbar juga terdiri dari Komisi Informasi (KI) Sumbar. Ikut serta Ketua KI Sumbar Musfi Yendra dan Komisioner Bidang Sosialisasi Idham Fadhlil.

Gubernur Mahyeldi mengapresiasi kehadiran KI Sumbar dalam kegiatan Safari Ramadhan Pemprov Sumbar tahun ini.

"Alhamdulillah, tahun ini KI Sumbar menjadi bagian tim safari Ramadhan Pemprov Sumbar," ujar Mahyeldi.

Sementara itu Ketua KI Sumbar Musfi Yendra mengapresiasi kegiatan Safari Ramadhan yang dilaksanakan oleh Pemprov Sumbar.

"Safari Ramadhan ini kegia-

tan yang sangat positif dan tentu saja bermanfaat bagi masyarakat. Masyarakat bisa berjumpa dengan pemimpin mereka dan menyampaikan aspirasi secara langsung," ujar Musfi Yendra.

Pada kesempatan ini Gubernur Sumbar memberikan bantuan uang sebesar Rp.50 juta untuk Masjid Raya Lubuk Pandan. Kemudian dari Bank Nagari Rp15 juta. Selain itu Komisi Informasi Sumbar juga menyalurkan sedekah berupa 20 Alquran.

Usai dari Masjid Raya Lubuk Pandan, rombongan gubernur bersama KI Sumbar melanjutkan i'tikaf di Masjid Raya Pauh Kambar. Usai i'tikaf Mahyeldi melanjutkan program singgah sahur di rumah Agus Salim di kawasan Sintuak Toboh Gadang. Kemudian rombongan gubernur shalat subuh di masjid Al Hasyar dekat kawasan tersebut dan melakukan kajian subuh. (ist)



KETUA KI Sumbar Musfi Yendra menyerahkan bantuan Al Qur'an untuk Masjid Raya Lubuk Pandan, Padang Pariaman



SINGGALANG

Kamis 21 Maret 2024

Bank Nagari Salurkan CSR di Padangpariaman

Padangpariaman — Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan bahwa pasca musibah banjir baru baru ini sinergitas antara Pemerintah Kabupaten Padangpariaman dan Bank Nagari bisa terus terjalin dengan dengan baik.

Hal itu menurutnya, antara lain terlihat dari penyerahan dan penyaluran Corporate Social Responsibility (CSR) milik Bank Nagari untuk kepentingan perbaikan bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bagi warga Padangpariaman, khususnya masyarakat Nagari Limau Purut dan Mesjid Raya Balah Air Nagari Balah Air Kecamatan VII Koto Sungai Sarik," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin.

Karena itu, sebagai Bupati, atas nama masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Padangpariaman Suhatri Bur mengaku sangat mengapresiasi CSR yang dipersembahkan oleh Bank Nagari.

"Kita juga sangat berterima kasih kepada pihak Bank Nagari atas kerja sama dan kontribusinya dalam upaya pengentasan kemiskinan di daerah Padangpariaman ini," tegasnya.

Ditambahkannya, adanya



BUPATI Padangpariaman Suhatri Bur dan jajaran Bank Nagari saat serahkan bantuan CSR kepada masyarakat Padangpariaman

bantuan CSR ini juga sekaligus menunjukkan bahwa dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Pemerintah Kabupaten Padangpariaman tidak hanya tergantung pada APBD semata, namun juga turut menggandeng dunia usaha. Sinergitas yang diupayakan tersebut diharapkan sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan secara teknis memenuhi kriteria yang diharapkan dari berbagai aspek.

Sementara itu, Pimpinan Bank Nagari Cabang Lubuk Alung

Zulfahmi mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Bank Nagari terhadap masyarakat Padang Pariaman. Lebih lanjut ia menambahkan, kegiatan sosial ini juga akan ditingkatkan pada tahun mendatang.

"Insya Allah tahun depan akan lebih banyak penerima yang berhak mendapat CSR ini," ujarnya.

CSR tersebut diberikan kepada salah satu warga nagari Limau puruk Kecamatan V koto Timur dan Mesjid Raya Balah Air Nagari Balah air.

Diketahui, bantuan program kemanusiaan Baznas Sumbar untuk rehab RTLH bernilai Rp25.000.000,00, sementara itu Bank Nagari turut menyumbang sebesar Rp2.500.000.

Sedangkan CSR yang disalurkan untuk Mesjid Raya Balah Air Nagari Balah air bernilai Rp-5.000.000. Dana tersebut disalurkan dalam rangkaian kegiatan safari ramadhan 1445 H/2024 M Pemerintah Provinsi Sumatera Barat yang dipimpin oleh Wakil Gubernur Sumatera Barat, Audy Joinaldy. (rls)